

			<b>BESCHLUSSVORLAGE</b>	
			<input checked="" type="checkbox"/> öffentlich <input type="checkbox"/> nichtöffentlich	
<b>Amt</b> Hauptamt		<b>Bearbeiter/in</b> Dirk Bregger		<b>Datum</b> 14.06.2019
<b>Beratungsfolge</b>			<b>TOP</b>	
Gemeinderat			2	
<b>Stichwort:</b> Verabschiedung/Ehrung von Stadträtinnen und Stadträten			<b>Az.</b> 022.133	
<b>Veranschlagung 2019</b>		<b>KSt. / Sachkto.:</b>		
<input type="checkbox"/> Ja	<input type="checkbox"/> Nein	<b>Betrag</b>		

## BETREFF

Verabschiedung und Ehrung von Stadträtinnen und Stadträten

## BESCHLUSSVORSCHLAG

Der Gemeinderat beschließt, die aus dem bisherigen Gremium ausgeschiedenen Gemeinderäte entsprechend der Ehrenordnung der Stadt Wolfach wie folgt zu ehren:

- Silberner Ehrenteller für Herrn Bruno Heil
- Silberner Ehrenteller für Herrn Ernst Lange
- Silberner Ehrenteller für Herrn Emil Schmid
- Silberner Ehrenteller für Herrn Georg Schmieder
- Bronzener Ehrenteller für Herrn Stefan Decker
- Bronzener Ehrenteller für Frau Nicole Oberle
- Ehrenmedaille für Herrn Jürgen Gaiser
- Ehrenmedaille für Frau Simone Heitzmann
- Ehrenmedaille für Frau Marianne Lang
- Ehrenmedaille für Frau Ursula Tibaldi

Bürgermeister Thomas Geppert nimmt diese Ehrungen vor.

Bürgermeister Thomas Geppert verleiht weiterhin folgende Ehrungen des Gemeindetages Baden-Württemberg:

- Ehrenstele für 10 Jahre kommunale Tätigkeit für Herrn Carsten Boser
- Ehrenstele für 10 Jahre kommunale Tätigkeit für Herrn Hans-Joachim Haller
- Ehrenstele für 10 Jahre kommunale Tätigkeit für Herrn Hubert Kessler
- Ehrenstele für 10 Jahre kommunale Tätigkeit für Herrn Ulrich Wiedmaier

## PROBLEMBESCHREIBUNG/BEGRÜNDUNG/ALTERNATIVEN

Die Amtszeit des bisherigen Gemeinderates endete kraft Gesetzes mit Ablauf des Tages der Gemeinderatswahl, somit am 26.05.2019.

Die Gemeinderäte Bruno Heil, Simone Heitzmann, Ernst Lange, Emil Schmid, Georg Schmieder, Stefan Decker, Nicole Oberle, Jürgen Gaiser, Marianne Lang und Ursula Tibaldi sind aus dem bisherigen Gemeinderat ausgeschieden.

Entsprechend der Ehrenordnung der Stadt Wolfach wird der **Silberne Ehrenteller** an Gemeinderäte verliehen, die sich in der Regel in drei oder mehr Amtsperioden ehrenamtlich und uneigennützig für das Wohl der Stadt Wolfach eingesetzt haben.

Den **Ehrenteller in Bronze** erhalten Gemeinderäte, die sich in bis zu zwei Amtsperioden um das städtische Leben und das allgemeine Wohl verdient gemacht haben.

Daneben kann für besonderes bürgerschaftliches und ehrenamtliches Engagement auch die **Ehrenmedaille** der Stadt Wolfach verliehen werden.

- Frau Marianne Lang hat aufgrund ihres früheren langjährigen Wirkens im Gemeinderat bereits im Jahr 2002 den silbernen Ehrenteller als höchste städtische Auszeichnung erhalten, daher wird vorgeschlagen, ihr nun zusätzlich die Ehrenmedaille zu verleihen.
- Frau Simone Heitzmann hat nach Ihrer ersten Amtsperiode im Gemeinderat im Jahr 2014 den bronzenen Ehrenteller erhalten. Im November 2015 ist sie wieder in den Gemeinderat eingerückt und hat annähernd eine zweite Amtsperiode geleistet. Daher soll auch ihr die Ehrenmedaille verliehen werden.
- Die Ehrenmedaille soll des Weiteren auch an Herrn Jürgen Gaiser (nachgerückt im März 2018) und Frau Ursula Tibaldi (nachgerückt im April 2017) verliehen werden, die beide keine ganze Amtsperiode als Gemeinderäte geleistet haben.

Mit der Ehrenstele des Gemeindetages Baden-Württemberg werden seit dem Jahr 2011 Gemeinderäte für kommunalpolitische Tätigkeiten ab einer Dauer von 10 Jahren geehrt.

## **BERATUNG UND BESCHLUSS**